

pages que la " Gazette des Familles ", c'est-à-dire, vingt-quatre.

Elle ne coûtera que 35 centins, c'est-à-dire 25 pour l'abonnement, et 10 centins, pour le postage.

Chaque numéro contiendra un ou deux articles sur Ste. Anne, ainsi que les recommandations faites, tous les quinze jours, dans l'église de Ste. Anne de Beaupré. Nous donnerons aussi, avec empressement, les témoignages de piété qui se manifesteront, dans les paroisses où cette grande sainte est honorée d'une manière toute particulière, si on a l'obligeance de nous les faire connaître.

Le reste des pages sera rempli de faits édifiants, de traditions, de légendes. Le Sacré-Cœur de Jésus, le saint cœur de Marie, St. Joseph, auront leur place marquée.

Le second numéro sortira au commencement du mois de mai, si nous recevons d'ici à cette date, des demandes d'abonnement, pour au moins 4,000 exemplaires.

Cap-Rouge Mars 1873.

N. ALPH. LACLERC, Ptre.

(Circularaire au clergé.)

Monsieur le curé,

Excusez la liberté que je prends de vous adresser le prospectus des " Annales de la Bonne Ste. Anne de Beaupré, " ainsi qu'une copie des lettres de Nos Seigneurs, les Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec, qui recommandent mon projet à votre